

## ***VILLE DE RICHIBUCTO***

### **AVIS PUBLIC**

*(En vertu de l'article 112 de la Loi sur l'urbanisme)*

1. Le Conseil municipal de la ville de Richibucto a adopté un arrêté intitulé «Arrêté modifiant l'Arrêté 04-10, l'Arrêté portant adoption du Plan municipal de la ville de Richibucto. Cet arrêté numéro 18-03 a été approuvé par le Ministère de l'Environnement et des Gouvernements locaux, le 27 février 2019 et déposé au bureau de l'enregistrement du comté de Kent, le 29 janvier 2019 sous le numéro 38769163.

2. Le Conseil municipal de la ville de Richibucto a adopté un arrêté intitulé «Arrêté modifiant l'arrêté 04-11, l'arrêté portant adoption de l'arrêté de zonage de la ville de Richibucto. Cet arrêté numéro 18-04 a été approuvé par le Conseil municipal, le 18 décembre 2018 et déposé au bureau de l'enregistrement du comté de Kent, le 29 janvier 2019 sous le numéro 38769171.

*LE CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE RICHIBUCTO*

*Pamela Robichaud*

Directrice générale

***TOWN OF RICHIBUCTO***  
**PUBLIC NOTICE**

(Under the authority vested in Article 112 of the Community Planning Act)

1. The Municipal Council of the Town of Richibucto adopted a by-Law entitled «By-Law amending By-Law 04-10, A By-Law to Adopt the Town of Richibucto Municipal Plan. The By-Law number 18-03 was approved by the Department of the Environment and Local Government on February 27th 2019 and registered at the Kent County Registry Office on January 29<sup>th</sup>, 2019, under document number 38769163.

2. The Municipal Council of the Town of Richibucto adopted a by-Law entitled «By-Law amending By-Law 04-11, A By-Law to adopt the Town of Richibucto Zoning By-Law. The By-Law number 18-04 was approved by Council on December 18th, 2018 and registered at the Kent County Registry Office on January 29<sup>th</sup>, 2019, under document number 38769171.

*THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF RICHIBUCTO*

*Pamela Robichaud*

General Manager